



**SALE DE ZONA DE SEGURIDAD.** Washington, septiembre. El Presidente Jimmy Carter pasa bajo unas cuerdas al concluir las ceremonias religiosas de hoy en la Iglesia Bautista de Washington. Al fondo aparece la primera dama. Carter pasó la barrera de cuerdas para saludar a un grupo de jóvenes.

## Israel Sigue Apoyando a Cristianos de Líbano

EBL ES SAQI, EL LIBANO, septiembre 25 (AP). Guerrilleros palestinos y libaneses cristianos apoyados por los israelíes intercambiaron hoy disparos de artillería y ametralladoras en el sur del Líbano, mientras diplomáticos norteamericanos gestionaban una tregua.

Sólo aislados disparos de artillería cayeron cerca de la posición avanzada de los guerrilleros en esta derruida aldea y un oficial palestino declaró que las acciones de hoy fueron comparativamente de poca importancia. Radio Beirut informó que las fuerzas cristianas habían sufrido cinco bajas.

El Embajador norteamericano en el Líbano, Richard Parker, se entrevistó con el Presidente Elías Sarkis, el Primer Ministro Salim El Hoss y el Comandante de la Fuerza Árabe de Paz, estacionada en este país, informó la emisora. No se proporcionaron detalles, pero la transmisión radial informó

que Hoss abandonó la reunión para conferenciar con los dirigentes palestinos.

En Israel se informó que cohetes lanzados por los palestinos cayeron en la población nortea. Después que el Ministro israelí de Defensa Ezer Weizman se entrevistó con funcionarios de los Estados Unidos en la Embajada de ese país, despachos periodísticos israelíes informaron que el Estado judío había formulado una severa advertencia a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), instándola a cesar los ataques con cohetes.

Los palestinos sostienen que el continuo bombardeo de las posiciones guerrilleras en el sur del Líbano es obra de la artillería israelí.

El foco de los acontecimientos está en la posición avanzada en la cual se han fortalecido los palestinos, en Khiam, a un kilómetro de —Favor pase a la Pág. 68.

## Aporte Alemán a la Política de Paz de Naciones Unidas

BONN, septiembre 25. Con referencia a la próxima Asamblea General de la ONU, cuyo debate general comienza la próxima semana, y cuyas deliberaciones se iniciarán a principios de octubre, círculos diplomáticos de Bonn esperan que sus temas principales serán los siguientes: África Austral, Oriente próximo, Derechos Humanos y cuestiones económico-mundiales. El Ministro Genscher ve su estadía en Nueva York del 26 al 30 de septiembre bajo los siguientes puntos de vista:

1. El foro de la ONU ofrece la magnífica posibilidad de presentar una declaración de principios rectores de la política exterior alemana (prevista para el 29 de septiembre).

2. Su viaje subraya la importancia que el Gobierno Federal concede a la organización mundial, con vistas al mantenimiento de la paz y la solución de conflictos.

3. Esta participación es signo de

la disposición a contribuir a la solución de grandes conflictos, en el marco de las posibilidades alemanas. Se indica la participación alemana en la acción emprendida respecto a Namibia por cinco miembros occidentales del Consejo de Seguridad (el 20 de sept. se reanudarán las deliberaciones con sudafricanos).

4. Conversaciones bilaterales al margen de la Asamblea General ofrecen ocasión para cambiar impresiones con los Ministros de Exteriores de las dos potencias rectoras, E.E.UU. y URSS, con Estados del bloque del Este y del Tercer Mundo, entre ellos, el Ministro de Exteriores de la RDA. Esas conversaciones han de contribuir también a la solución de conflictos (se cuenta con unos 20 contactos). Asimismo tendrán lugar conversaciones con el Secretario General Waldheim y con el

—Favor pase a la Pág. 70.

# Israel Aprueba Fórmula de Paz de Estados Unidos

JERUSALEN, Sept. 25 (AP) — Israel aprobó hoy una fórmula norteamericana de transacción de cuatro puntos, para reanudar la conferencia de Ginebra sobre el Medio Oriente, anunció hoy el Gobierno.

Pero el Secretario del Gabinete, Arye Naor, dijo que el acuerdo de

Israel estaba subordinado a la condición de que no hubiera cambios en la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que sirvió de base a la primera sesión de las conversaciones en 1973.

“El Gobierno ha resuelto facultar al Canciller para que informe al Presidente de los Estados Unidos que Israel acepta sus propuestas sobre las condiciones de la convocatoria a una sesión adicional de la conferencia de

Ginebra”, dijo un comunicado del Gabinete.

De ser también aceptada por los Estados árabes, la fórmula del Presidente Jimmy Carter superaría el prolongado estancamiento producido por la cuestión de la representación palestina en las conversaciones de paz.

La propuesta contempla la presencia de una delegación árabe —Favor pase a la Pág. 68.

## Torrijos Inicia Jira Mundial

PANAMA, 25 Sept. (Por Antonio Martínez, de ACAN-EFE) — El Jefe del Gobierno panameño, General Omar Torrijos, inició una jira por diez países de tres continentes, dejando el país por casi un mes en el momento crítico en que se debate el Tratado que firmó con el Presidente Jimmy Carter.

Los observadores consideran que la jira, añadida a una visita oficial a Israel para los últimos días de septiembre, es una muestra de la confianza de Torrijos en su control del país y en el resultado del plebiscito que el 23 de octubre habrá de ratificar el nuevo Acuerdo canalero.

Se deslata que el Jefe del Gobierno no estará aquí el once de octubre, cuando se conmemore el noveno aniversario del golpe que derrocó al Presidente Arnulfo Arias, instaurado en el Poder a la Guardia Nacional.

Será la primera vez que Torrijos —Favor pase a la Pág. 70.

## Acuerdan Investigar Alto Costo de Medicinas en C.A.

PANAMA, 25 Sept. (ACAN-EFE) — Los Ministros de Salud de Colombia, México, Centroamérica y Panamá acordaron este fin de semana aquí realizar un profundo estudio sobre el alto costo de los medicamentos y su incidencia en los programas de salud en los países de la región.

El estudio, aprobado en la vigésima segunda reunión de titulares de salud del área, será realizado en forma conjunta por Panamá y Costa Rica.

El análisis del alto costo de los medicamentos, que fue propuesto por el Ministro panameño de Salud, Abraham Saied, será sometido a consideración de los Titulares de Salud del área en su

próxima reunión en Guatemala. El viernes pasado, en los actos de inauguración de este cónclave, el Ministro costarricense de Salud, Hernán Weinstock, acusó aquí a las compañías multinacionales de ser las culpables de que no se estén cumpliendo a cabalidad los programas de salud proyectados por los Gobiernos de los países de la región.

Agregó Weinstock que “tenemos que llamar la atención para que haya justicia social de parte de las compañías multinacionales, porque los altos costos de los medicamentos no permiten que puedan llevarse adelante programas más vastos de salud”.

## Egipto no Aceptará la Fórmula de Paz de E.U.

EL CAIRO, Sept. 25 (AP) — Es improbable que Egipto acepte la fórmula de los Estados Unidos para reanudar en Ginebra la conferencia sobre el Medio Oriente si no se incluyen en ella condiciones específicas que permitan la participación de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en las negociaciones de paz, dijo hoy un alto funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Los árabes han reconocido a la OLP como única entidad representativa del pueblo palestino e insisten en que se la incluya entre los asistentes a la conferencia de paz. Israel, en cambio, se niega a conversar con la Organización por considerarla un grupo terrorista.

Informes de Jerusalén indican hoy que Israel ha dado su asentimiento a una suferencia de los Estados Unidos que no permitiera la participación de la OLP en la conferencia pero consentiría, en cambio, la de representantes palestinos no pertenecientes a esa organización.

El funcionario de la Cancillería egipcia sostuvo que la iniciativa norteamericana, expuesta recientemente, durante los contactos entre los Estados Unidos y los Gobiernos árabes en Washington, era sólo un globo de ensayo para tratar de quebrar el estancamiento de las negociaciones.

“La idea no es un aporte serio en —Favor pase a la Pág. 70.

## Tren de Juguete Paraliza un Aeropuerto

MEDELLIN, (COLOMBIA), 25 septiembre (EFE) — Un tren de juguete hizo poner en práctica todos los dispositivos de seguridad del Aeropuerto “Olaya Herrera”, de esta ciudad colombiana y obligó a la suspensión de dos vuelos comerciales.

El insólito hecho se registró cuando al través de una llamada anónima a la torre de control del parque aéreo se anunció que una bomba de alto poder había sido colocada en un Jet de la compañía Avianca.

El HK-1726 que hacía escala —Favor pase a la Pág. 65.



**ESTALLA CAMION CON GASOLINA.** Beattyville, Kentucky, septiembre 25. Restos carbonizados de un camión con gasolina frente al edificio contra el que chocó hoy en Beattyville, con un saldo de siete muertos. El camión, con capacidad para 32.000 litros de gasolina, quedó sin frenos al entrar al pueblo por una carretera en pendiente, chocó contra cuatro negocios y estalló en llamas.